

Reisch/Rudolph

Gemeinsames Vertriebssteam geht an den Start

Jeffrey Reheis ist für die Region Nordwest und Hannes Everding für Nordost zuständig



© Reisch

Jeffrey Reheis (l.) und Hannes Everding übernehmen seit Anfang Februar den Vertrieb der beiden Marken Reisch und Rudolph

Im Zuge des Zusammenschlusses der Firmen Reisch und Rudolph im Oktober vergangenen Jahres stellt das Unternehmen jetzt das neue Vertriebsteam für die Regionen Nordost und Nordwest vor. Gebietsverkaufsleiter Jeffrey Reheis gehört bereits seit vielen Jahren zum Reisch-Vertriebsteam und betreut seit Februar 2021 für beide Marken die Region Nordwest, westlich der A7 bis zur holländischen Grenze.

Hannes Everding ist ebenfalls seit dem 1. Februar für den Vertrieb beider Marken in der Region Nordost verantwortlich und hat bereits sechs Jahre Verkaufserfahrung in der Landtechnik sowie langjährige Erfahrung im Einsatz von landwirtschaftlichen Maschinen.